

(株)道新中西販売所
 北区篠路3条7丁目3-19
☎771-2229
 ○地域の情報はお近くの販売所へ

ふれあいわが街編集部
 地域情報、ご意見ご感想は
 FAX又はメールで
☎011-299-3794
✉5821@d4.dion.ne.jp

毎月発行 第338号

ふれあいわが街

「チョットお助けサービス」 70歳以上のお客様を対象に、販売所所員が電球交換などチョットしたお手伝いをします。詳しくは販売所までお問合せください。



▲試合形式で楽しく練習



▲熱血指導員、吉田圭吾さん

子どものココロに体力を バスケットボール ハーツ篠路

お子様にバスケットボールを習わせてみたいと思っっている方は必見！こちらは全国展開のバスケットボールスクール。ハーツ篠路は現在35名の子どもたちが加入しています。

ハーツの基本理念は「褒めて、認めて・励まして・勇気づける」。運動が苦手な子も楽しめ、やる気が出るように、技術はもちろ

ん、人間性を伸ばすスポーツ教
 ▼場所：篠路コミセン（篠路3
 ▼バスケットボールスクール
 ▼お問い合わせ：0120-834-802（ハーツ本部）

GoGo! 新店探訪

メニュー一新
 リニューアル
「CIELEーシエルー」

ソフトクリームとホタテフ
 ライのお店「シエル」が、2月
 からリニューアルオープン！
 従来からあるソフトクリー
 ム、サンデー、シエイク類の
 他、美容と健康にプロテイン
 たっぷり新感覚「とうふドリ
 ンク」、コーヒージェリーが入っ
 た「ジェリーカフェラテ」が新
 登場しました。当店でしか味
 わえないメニューでお値段は
 一律450円（テイクアウト
 料金）です。

▲看板も大きくしました
 ▲人気急上昇のお弁当
 ▲ヘルシーなとうふドリンク
 とジェリーカフェラテ

以前はテイクアウト専門で
 したが、このたび店内も改装し、
 イートインも可能に。
 さらに、お弁当も開始。唐
 揚げ弁当（500円）、チャー
 シュー丼、そして目玉はホタ
 テフライ入りのシエル特製弁
 当（990円）。また、ご家庭で
 ちよつとしたイベントなどに最
 適なおードブル（2000円）
 もあり、ホットドッグやコロツ
 ケ、揚げ物類など、とにかく
 種類が豊富。
 さらに近日発売予定の新メ
 ニュー、紋別名物 帆立焼き
 めし（1000円）はオーナー
 の一押しで看板メニューとな
 りそうです。

お弁当、オードブルの注文
 は事前にお電話いただければ
 お待たせしません。
 また今回、「ふれあいわが街
 を見た」という方には、季節
 限定いちごパフェ1000円
 を880円でご提供。直接
 足をお運びいただき、豊富な
 メニューをご確認ください。

▼住所：太平7条5丁目2-5
 ▼電話：790-8813
 ▼営業時間：午前11時～午後
 7時
 ▼定休日：不定休

▼時間：毎週水または金
 1部 午後3時20分～4時20分
 2部 午後4時30分～5時30分
 ▼対象年齢：幼稚園年中～小学
 6年生



▲指導員の話真剣に聞く子供たち

必要なる事務作業やコミュニケー
 ション、清掃、製造管理などの
 学習を充実させ、生徒たちの就
 職活動に成果を挙げています。
 また、社会に開かれた学校と
 して地域と連携しながら受注作
 業を行ったり、地域施設の清掃

食で発想力を養おう

**サルベージ・パーティーで
SDGsを考える**

世界で9人に一人が飢餓に苦
 しむ一方、日本では4人家族で
 年間2万3千円分の食材が廃棄
 されています。そこで近年、食
 品のロス（食べられるのに捨てら
 れる食材）をなくそうという活
 動が注目を集めています。
 札幌でその活動を行っている
 和田順子さんを講師に招き、2
 月27日（土）、太平百合が原まち
 づくりセンターでサルベージ・
 パーティーが開かれました。この
 イベントは、家で余っている食
 材を持ち寄り、参加者で何の料
 理ができるかアイデアを出し
 合って調理して食べるもの。

今回はコロナ禍で本物の食材
 を使用できないため、食材カ
 ードを使い、カードを3枚ひいて、
 その食材を全て使った料理を
 考える遊びにしました。参加者
 の小学1年生は、鶏肉、鮭、の
 りのカードをひき、それに好き
 な食材を1品足して「ブロッコ
 リーとサーモンとチキンのサラ
 ダ」を考え、絵に描いて発表し
 ました。

あるものを使って無駄をな
 くすという取り組み、サルベ
 ージ・パーティー。個々で出来るこ
 とから意識を変えて、食品ロス
 をなくしていけたらいいですな

▼お問い合わせ：0120-834-802（ハーツ本部）



▲受け取った盾を持つ
 小山学校長

**豊明高等支援学校
 文部科学省大臣優秀
 教職員表彰を受賞**

昨年度、札幌市教育実践功績
 表彰を受賞した、市立札幌豊明
 高等支援学校（西茨戸4-1）
 が、このたび札幌市教育委員会
 から推薦され、令和2年度文部
 科学大臣優秀教職員表彰を授与
 されました。

豊明高は平成29年度から時代
 のニーズに合った学科を再編し、
 流通サービス科、リサイクル
 サービス科、工芸ものづくり科
 などの学科を設定。社会生活に
 必要な事務作業やコミュニケー
 ション、清掃、製造管理などの
 学習を充実させ、生徒たちの就
 職活動に成果を挙げています。
 また、社会に開かれた学校と
 して地域と連携しながら受注作
 業を行ったり、地域施設の清掃

活動をを行うなど、住民と生徒が
 交流しながら社会に参画したこ
 とも高く評価され、このたびの
 栄えある表彰となりました。

小山学校長は「高等支援教
 育には光が当たりづらいので、
 我が校が様々な取り組みを行っ
 ていることを地域の皆様を知っ
 ていただくきっかけとして、表
 彰を受けたことを発信できるの
 はとても嬉しい」と喜びを語り
 ました。

119名の生徒たちは、今年
 度も地域交流を楽しみにしなが
 ら、社会自立に向けて各学科の
 作業学習を行っていくというこ
 とです。



▲世界の食糧危機について語る講師の和田順子さん



▲絵に描いたメニューを発表する参加者

日本文化あれこれ エイプリルフールの のいわれは？



4月1日といえばエイプリル
フル。「嘘をついても良い日」
ということ、嘘をついて驚か
せたことがあると思います。そ
んなエイプリルフールの意味や
由来をご存じですか？

Q エイプリルフールの意味は？

英語の意味は「エイプリル
4月」「フルル馬鹿者」とい
うことで、4月に騙された人
という意味になります。日本でも
「4月馬鹿」と呼ぶことがあり
ますね。大正時代に欧米から日
本に伝わったと言われます。

Q ルールは？

エイプリルフルにはいくつ
かのルールがあります。
●嘘をついていいのは午前中
だけ
●午後にはネタばらしをしなけ
ればならない
●人を傷つける嘘はだめ
このルールはイギリスで発祥
し、今では世界共通になってお
り、エイプリルフルを楽しむ
ため、エイプリルフルを楽しむ
ための決まりごとがいつの間に
か出来上がったようです。

まだまだ集めます

フードドライブ in 太平百合が原地区会館

先月号の本紙で、家庭で余っ
ている食材を必要な場所へ届け
る「フードドライブ」をお伝え
したところ、段ボール5箱分も
の食材が集まりました。
今後とも太平百合が原まちづく
りセンターでは、毎月10日〜19
日、食材の寄付を受け付けます。
いただいた食材は、NPOフー

我が家の ペット



▲こはくちゃん(トイプードル
2歳♀)
とっても甘えん坊。
ブロッコリーが大好きです

我が家のペットを掲載したい
方は編集部まで。ペットの種類は
問いません。皆さんのペット自慢、
とどしどしお待ちしております！

歴史 散歩

篠路村烈々布

篠路村烈々布は、現在の百
合が原地区の旧名です。「れ
つれつぶ」という語源につい
ては、アイヌ語に由来する
と言われていますが、定かでは
ありません。

篠路村本村(現在のJR
篠路駅周辺)の入植が始まっ
たのが幕末であるのに対し、
同じ篠路村でも南端に位置す
る烈々布の開拓が始まったの
は、約25年も経った頃でした。
福岡県から篠路村本村に集団
入植した人々のうち、5〜6
戸が本村からこの地に転住して
集落を形成したのです。

この明治16年が、烈々布開基
の年と定められています。
その時、入植した人々はやが
て全員が烈々布から去っていき
その後、明治21年になると、新
街道(現在の石狩街道)が開削
されたことで、陸路の不便さが
若干解消され、烈々布への入植
者も増えていきます。

新しい入植者は、明治23年か
ら30年の間に、富山、福井、山
形から続々と移住し、村の基盤
を築きました。百合
が原地区には現在も
その時の子孫が数多
く暮らしています。

そして、住民同士結束し、
厳しい開拓生活を乗り越える
ために、彼らの母村にあった
郷土芸能をここでも発生させ
ました。それが、篠路歌舞伎
と篠路獅子舞だったので



▲昭和57年に建立された
「開基百年碑」

- ▼日時：毎月10〜19日
平日午前9時〜午後5時
- ▼回収場所：太平百合が原地区
会館(太平8条7丁目2-1)
- ▼集める食品：○常温保存でき
る食品 ○賞味期限まで残り
1ヶ月以上あるもの ○渡す
日まで保存方法が守られてい
たもの



▲フードバンク・イコロさつ
ぼろ片岡代表と庵跡連町
会長(右)

例)パスタ、缶詰、乾麺、米、レ
トルト食品、インスタント
ラーメン、シリアル、調味料等
※お米は精米後2ヶ月を超えて
いない未開封のもの

北都プロレス チャリティープロレス in 篠路

昨年12月、篠路コミセンで初開
催し、大好評を博した北都プロレ
スが再びやって来る！
今回も北都プロレスを支える
エース格の河原成幸や小仲ハベ
ルワン、北海熊五郎ら道産子出身
選手をはじめ、神田愛実、沙紀な
ど人気女子プロ選手らが勢ぞろい。
なお、観客や選手から寄せられ
る募金は、後援の北海道盲導犬協
会へ寄付します。ふるって足をお
運びください。

- ▼日時：4月25日(日)開場午後4
時30分/ゴング：午後5時
- ▼場所：篠路コミセン(篠路3-8)
- ▼人数：180人限定
- ▼入場料：大人(高校生以上)
3500円、小学生/前売り
当日共1000円、幼児無料
(中学生以下は保護者同伴)
- ▼前売り券取扱店：道新中西販
売所(篠路3-7)
- ▼問い合わせ先：090-8636
6198(中條代表)

消防署からのお知らせ

春の火災予防運動

4月20日(火)〜4月30日(金)

春先は空気が乾燥すること、風が強くなることから、火災が発生しやすくなり、さらに延焼拡大が心配されます。このことから札幌市消防局では上記期間に春の火災予防運動を実施します。たばこ等の火の始末や火の取り扱いには十分、注意しましょう。

春先の火災予防のための注意点

- 喫煙は指定された場所で行い、たばこの消し忘れに注意する。
- たばこのポイ捨ては絶対にしない。
- 火を使用する場合は周囲の可燃物の状況に注意し、必ず消火用の水を用意する(その場を離れない)。
- 風の強い日は、屋外での火の使用を控える。

相談・お問い合わせ先 北消防署警防課篠路出張所 北区篠路2条4丁目7-20 ☎771-2510

★4月の新聞休刊日は12日(月)です

販売店からのお知らせ

ご家族中心のお別れのカタチ

家族葬

コロナ禍の葬儀も
安心してお任せください

やわらぎ 斎場 篠路

24時間受付 年中無休

☎0120-600-300

篠路3条5丁目3-1

お陰様で創業85周年をむかえました。
100年企業をめざして
新時代に添う店舗をつくるために
コロナ対策を徹底しています。

☎011-771-1810 火〜土 9:00~18:00

あなたを美しく
健康にする店

カシダ天光堂

札幌市北区篠路3条5丁目6-27

AKATUKI

タクシーのご用命は **771-6000**

☎011-771-2631

車いす介助ケア快適輸送

観光ハイヤー 商用貸切

乗務員募集中! 771-2632

「地域見守り隊」
あんぜん・あんしんパトロール運動に
参加しています。

アカツキ交通株式会社 札幌市北区百合が原4丁目10番8号

ツルハドラッグ百合が原店隣

やちだ歯科クリニック

診療科目 歯科、小児歯科、歯科口腔外科、矯正歯科

診療時間	月	火	水	木	金	土	日祝
10:00~13:00	○	○	○	○	○	○	△
14:30~19:30	○	○	○	○	○	○	△

☎011-299-5838

https://yachida-dental.com/
〒002-8081
札幌市北区百合が原9丁目14番2号

△：14:00~18:00